

*Ich bin die Auferstehung und das Leben.
Wer an mich glaubt, der wird leben,
auch wenn er stirbt.* Joh. 11.25

Wädenswil, im Mai 2018

Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Margrit Stüssi-Elmer

erfahren durften, hat uns sehr berührt und gestärkt.

Herzlich danken möchten wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die tröstenden Worte, die vielen Zeichen der Verbundenheit sowie für die wunderschönen Blumen und grosszügigen Geldspenden.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Dr. med. Fritz Akert und Herrn Dr. med. Felix Heitzmann sowie an das Pflorgeteam des Wohnzentrums Fuhr für die liebevolle Begleitung unserer Mutter.

Ebenfalls danken wir Herrn Pfarrer Ernst Hörler für die wunderschön gestaltete Trauerfeier und die sehr einfühlsamen und stärkenden Abschiedsworte.

Die Trauerfamilie